

A LOS MILITANTES Y SIMPATIZANTES del PCE.

El Gobierno anuncia que para dentro de un mes habrá libertad para los partidos políticos excepto para los comunistas "porque somos totalitarios".

Los mismos señores que han mantenido amordazados a la clase obrera y al pueblo, los mismos que han gobernado a su antojo nos tachan ahora de totalitarios.

Los mismos que permiten lo que les da la gana y prohíben lo que quieren, tienen la desvergüenza y el cinismo de llamarnos totalitarios.

Los mismos que financiaron en 1936 el levantamiento de Franco y los que lo sostuvieron 40 años en el poder son los que ahora intentan una maniobra tendente a privar de la libertad a la clase obrera y al pueblo.

A lo largo de estos 40 años los obreros hemos encabezado las luchas y hemos llenado las cárceles. A lo largo de estos años los militantes de las organizaciones obreras (y en especial los del PCE) hemos sufrido la represión más brutal. Cuando muchos de los partidos y organizaciones que salen ahora a la luz se escondían, no osaban mover un dedo porque el poder de Franco les parecía inmovible.

Ahora, lo mismo que antes, los grandes capitalistas españoles pretenden que sólo haya libertad para los que se vendan, para los que vendan la libertad del pueblo a cambio de obtener del Gobierno el permiso para existir legalmente.

En esta hora crucial, el Comité Regional del Partido del Trabajo siente la necesidad de dirigirse al P.C.E., a sus militantes y simpatizantes en Andalucía, y decirles: No podemos confiar en las promesas del gran capital, sino en la decisión y la organización de nuestra clase.

Estamos en una hora crucial. En la hora de decidir si tenemos que quedarnos solos, pero con los millones de obreros y trabajadores, o lanzarnos a la ciénaga con los demás para mantener al pueblo encadenado.

Aquí está la disyuntiva: o con la burguesía para asentar su dominio otros 40 años o con la clase obrera y el pueblo para levantar un potente movimiento que derroque este régimen corrompido e instaure la democracia.

En esta hora crucial, el Comité Regional de Andalucía del Partido del Trabajo de España siente la necesidad de dirigirse al PCE en Andalucía y a sus militantes y simpatizantes y decirle:

No podemos dejar en la estacada a la clase obrera; tenemos que unir nuestros esfuerzos y los de todos los revolucionarios y demócratas consecuentes por la legalización de los partidos políticos, porque estando a la luz tendremos posibilidades enormes de organizar a la clase obrera y al pueblo, pero no podemos hipotecar su lucha ni sus reivindicaciones para conseguir la legalización.

No podemos confiar en las promesas del gran capital sino en la decisión y organización de nuestra clase.

El Partido del Trabajo de España no quiere ninguna hegemonía ni intereses sectarios en la lucha por la democracia. Quiere la unión más firme y estrecha con todos para conquistarla. Sabemos que si el PCE afronta con decisión esta lucha no hipoteca la libertad del pueblo, sino que se pone al frente de él, continuará sien-





do un gran partido porque las masas seguirán teniendo confianza en él.

Pero también os decimos: si traicionáis los deseos de la clase obrera y el pueblo y los dejáis sumidos en la opresión, el PCE se romperá, dejará de ser un gran partido, pasará a existir sólo en los libros de historia.

El PSOE era en 1931 un gran partido y el PCE un pequeño partido. Pero el PSOE dejó la bandera de la libertad en manos de los comunistas y el pueblo siguió a estos y abandonó a aquellos.

El PCE puede jugar un gran papel en la lucha por la democracia. El PCE tiene en sus filas el mayor número de mártires y represaliados durante los últimos 50 años.

¿Para qué va a servir ahora esa sangre y esos miles y miles de años de cárcel? ¿para asentar el poder de la burguesía o para abrir un futuro de liber-

tad para la clase obrera y el pueblo?

El que sirva para lo uno o para lo otro depende tan sólo de que pongamos o no manos a la obra de levantar un movimiento capaz de barrer de un plumazo este régimen dictatorial y podrido, lo quieran o no todos los que de una manera u otra apoyan la maniobra evolucionista.

**¡ MARCHEMOS JUNTOS Y LA LIBERTAD
ESTARÁ AL ALCANCE DE LA MANO!**

Comité Regional de Andalucía del

PARTIDO DEL TRABAJO

DE ESPAÑA